

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.173

Ceuta, Viernes 5 de Enero de 1945

Ejemplar 25 ctas

La Agencia Internacional Católica de Información defiende en Suiza al Gobierno español

LA ESCUELA DE APRENDICES

Tiene el hombre una edad, que es seguramente la más peligrosa de su vida, claro es que me refiero al hombre desposeído no solo de fortuna sino de los afectos paternales, que suavizan su carácter, y son en la mayoría de los casos el freno y el cauce que los han de conducir a través de la vida. Esa edad que podemos llamar "la edad crítica", es el paso de la edad escolar o sea de los 13 a los 17 años.

Cuando el niño abandona el hogar que durante su niñez le sirvió de refugio ante la falta del propio, penetra en un mundo para él hasta entonces desconocido que lo absorbe y envuelve, sino encuentra esa mano protectora que lo rescata de la vagancia para convertirlo en el ser útil y destinado a entrar y cumplir su cometido en la sociedad.

Mucho se ha conseguido de poco tiempo a esta parte en este sentido y mucho más se conseguirá, a medida que los métodos del Frente de Juventudes sean conocidos y se apliquen con toda su intensidad con carácter de obligatoriedad.

En Ceuta algo se ha hecho y varios organismos poseen su Escuela de Aprendices, pero, faltaba una que fuera como una continuación del hogar, en la que el niño encontrara el ambiente preciso para buscar en el amor, y enseñanza moral y material, inspirada la primera en los únicos principios en los que el hombre encuentra el consuelo para sus tribulaciones y energías suficientes para contrarrestar todas las contrariedades de la vida y esos principios nos los da con creces la doctrina de Cristo que nos dice "Amad a los niños y así a través de ellos me amáis a mí".

Encabezando estas líneas hemos puesto un título "La Escuela de Aprendices" y es debido a que nuestra autoridad civil el Excmo. señor Delegado Gubernativo con clara visión de la realidad e inspirándose en esos principios de la virtud cristiana, lucha con ahínco para conseguir

Los alemanes reconquistan Michaps

Terimont y Bois de Tave, ocupados por los norteamericanos

MICHAPS, RECONQUISTADA POR LOS ALEMANES

Berlín, 4. — Oficiosamente se anuncia que los alemanes han reconquistado en contraataque la ciudad de Michaps, al noroeste de Bastogne. — EFE.

LAS FUERZAS DE PATTON, A NUEVE KILOMETROS MAS ALLA DE BASTOGNE

París, 4. — Los soldados de Patton, se encuentran casi a 9 kilómetros más allá de Bastogne y a 5 de Hovfalize, importante centro de comunicaciones del saliente alemán.

Los norteamericanos han ocupado Margaret, Benochemps y Harzy y ensanchan la zona ocupada alrededor de Bastogne.

Una columna ha ocupado Bourchy, otra llegó a las cercanías de Longvilly, a poco más de seis kilómetros de Bastogne, y otra penetró profundamente hasta las

afueras de Saint-Huvert a 25 kilómetros al oeste de Bastogne.

El pueblo de Terimont ha sido ocupado. — EFE.

3.000 BOMBARDEROS ATACARON LOS OBJETIVOS MILITARES

Cuartel expedicionario aliado, 4. — Los alemanes, se declara oficiosamente, verán sus objetivos militares atacados por tres mil bombarderos de un solo golpe en cuanto lo permita el tiempo. — EFE.

SIGUE EL AVANCE ALEMÁN AL ESTE DE SARREGUMINES

Berlín 4. — Los norteamericanos efectuaron ayer, al sur y al este de Fordach, pequeños ataques pero no lograron ningún éxito

Al este de Sarregumines, los alemanes prosiguen el avance después de encarnizada resistencia adversaria.

En los Vosgos se reanudó la actividad de combates locales en la proximidad de Benwahr. — EFE.

EL III EJERCITO NORTEAMERICANO OCUPA BOIS DE TAVE

Londres, 4. — La infantería de tanques del III Ejército ha avanzado más de cinco kilómetros en un frente de cerca de 10, en la ofensiva contra el flanco septentrional del saliente alemán de las Ardenas, alcanzando Bois de Tave, ocho kilómetros al norte de Laroche, donde se han rechazado dos duros contraataques germanos. — EFE.

En Gran Bretaña se va a proceder contra los estraperlistas

En el mercado negro, que supone un escándalo nacional, se emplean los diamantes como moneda

Londres, 4. — Para combatir el mercado negro en Gran Bretaña, que según "Daily Mail" ha asumido proporciones de escándalo nacional, se ha designado a Charles Tegart, que será secundado por ex oficiales del Ejército.

Los mayores estraperlistas dice el "Daily Mail", son aquellos

que antes se dedicaban al comercio de acciones y obligaciones de Bolsa.

Los estraperlistas emplean diamantes como moneda de cambio, desde que las autoridades británicas prohibieron el uso de billetes de Banco, mayores de diez libras. — EFE.

Contra las manifestaciones de ciertos elementos protestantes

Berna, 4. — Un despacho de la agencia Reuter ha difundido por el extranjero una queja de ciertos elementos protestantes, que se lamentan de su suerte en España.

Comentando la noticia "La Liberté de Friburgo", y el "Courrier de Gêneve", publican una nota de la Agencia Internacional Católica de Información (Kipa), en la cual se sale en defensa del Gobierno español.

En realidad ¿qué hay en este asunto?, pregunta en ella.

Convenría poder informarse de una manera directa.

El hecho de que el despacho de Reuter coincida con las dificultades creadas actualmente al Gobierno de España obliga a mucha circunspección.

Está demostrado, por ejemplo, por fuente completamente segura que en diferentes ocasiones hacia el final del régimen monárquico los diversos medios protestantes unían a su actividad religiosa, una propaganda violentamente opuesta al régimen en vigor.

Es igualmente cierto que el régimen de Franco ha sido vívidamente combatido por estos mismos medios.

¿Qué se haría, agrega, en un país protestante con una iglesia católica, que combatiere sistemáticamente el régimen establecido? — EFE

EL VAPOR KANDI LLEGA A BILBAO

Bilbao, 4. — Ha entrado el vapor "Kandi" procedente de Guinea, cargado de troncos para la industria vizcaína. — CIFRA.

Concesión de los premios nacionales de Literatura "FRANCISCO FRANCO" y "JOSE A. PRIMO DE RIVERA"

Han correspondido a Eugenio Montes, Agustín del Río y Federico Izquierdo Luque, entre otros

Se ha reunido con fecha cuatro del corriente el Jurado dictaminador para la concesión de los premios nacionales de Periodismo y Literatura "Francisco Franco" y "José Antonio Primo de Rivera", reservados durante el año 1944 a los cuatro mejores trabajos periodísticos y literarios publicados en el plazo comprendido entre el uno de octubre de 1943 y el 15 de noviembre de 1944, acordando lo siguiente:

Conceder por unanimidad el premio nacional de periodismo "Francisco Franco" a los artículos firmados presentados por Eugenio Montes. Declarar por mayoría desierto el premio nacional de Literatura "Francisco Franco" que estaba asignado al tema "El catolicismo como solución de problemas del hombre actual". Estimar que los trabajos presentados no cumplen el tema propuesto.

Se acuerda asimismo conceder mención honorífica a las obras "El hombre y su metafísica" del P. Iturriz y "Los días están con

tados" de Cecilio Benítez de Castro, así como a "Teoría y sistema de formas políticas" de Javier Conde. Considerarlas de valor estimable aun cuando no desarrollan completamente el tema.

Conceder por mayoría el premio nacional de Periodismo "José Antonio Primo de Rivera" a los artículos sin firmar presentados, de un lado por Agustín del Río, Cisneros y Federico Izquierdo Luque conjuntamente, y de otro por Pedro Salvador.

Conceder por mayoría el premio nacional de Literatura "José Antonio Primo de Rivera", asignado al tema "América" al libro de Pablo Alvarez Rubiano y mención honorífica a "La Teología y los teólogos juristas españoles ante la conquista de América", del Dr. P. Venancio y J. P. Victoria y a "Victoria en América", de Concha Espina, y otros.

Los señores Agustín del Río y Federico Izquierdo Luque han renunciado a la cantidad en metálico que les correspondía por los premios.

COMUNICADO ALEMÁN

Para aliviar la presión de Bastogne, los aliados lanzan una ofensiva en Stavelot

LOS INGLESES TAMBIEN DESENCADENARON UN GRAN ATAQUE EN ITALIA

Prosigue la tenaz defensa de Budapest

Gran Cuartel general del Führer, 4. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

"En Bélgica, en Stavelot y en Marche, el enemigo ha desencadenado ayer su gran ofensiva esperada, partiendo del norte, con el fin de aliviar la presión que se efectúa contra sus formaciones comprometidas en lucha muy dura cerca de Bastogne.

Nuestras tropas rechazaron al adversario en luchas defensivas, infligiéndole bajas elevadas.

En todo el sector de combate los norteamericanos perdieron 34 carros.

A ambos lados de Bitché nuestras tropas continuaron sus ataques pese a que el adversario empleó todas las fuerzas disponibles de los frentes vecinos para contraatacar, no pudiendo contener a nuestras columnas que avanzan al este de Sarregumines, en los Altos Vosgos.

El territorio fronterizo entre el Palatinado y Alsacia, y al este de Bisemburgo, ha sido limpiado de enemigos.

Continúa el fuego de largo alcance contra Lieja y Amberes, para hostigar el abastecimiento enemigo.

En Italia central el ejército inglés ha desencadenado un gran ataque al noroeste de Ravenna, efectuando al mismo tiempo ataques de diversión en la Romana. Continúan los combates con el enemigo que consiguió penetrar en un sector de nuestras posiciones.

En el sector de Vitiuca, en Eslavonia, fueron expulsadas de sus posiciones importantes bandadas enemigas, a las cuales se infligieron pérdidas elevadas y se capturaron numerosas armas.

En Hungría, los botcheyeviques atacaron de día y noche, sobre todo al este de Budapest.

31 carros fueron destruidos y más de 500 vehículos por las bombas y las armas de a bordo.

Los cazas alemanes y húngaros así como aviones de batalla derribaron 37 aviones soviéticos.

En el territorio fronterizo al Sur de Eslovaquia los soviets atacaron durante la noche en un amplio frente. En la tarde pasada fracasaron los nuevos intentos de ruptura enemiga.

En el frente comprendido entre Eslovaquia oriental y Curandía continúa reinando la calma. Aviones terroristas anglo-norteamericanos realizaron ayer una bre-

sión sobre Alemania occidental, sobre todo contra la ciudad de Fuisda donde se registraron daños e incendios.

Continúa el fuego de represalias contra el sector de Londres.

La Marina de Guerra alemana ha hundido en diciembre 163 mil toneladas de barcos mercantes enemigos, 16 destructores y embarcaciones de protección de convoyes. — EFE.

LOS DEFENSORES DE BUDAPEST RECIBIRAN VARIAS CASAS EN LOS ARRABALES DE LA CIUDAD

Berlín, 4. — La situación en el frente de Budapest no ha cambiado en las últimas 24 horas, a pesar de que los soviets acentúan su presión en la parte oriental de la ciudad.

En ninguno de los frentes que rodean a la capital húngara han podido los soviets abrir la más pequeña brecha.

En audaces contraataques, los germano-húngaros han reconquistado varias manzanas de casas de los arrabales occidentales de la capital donde los soviets habían logrado penetrar.

La lucha es extremadamente dura. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
Ultimo día
La gran producción que se titula:

Jorge Manteca

Una comedia cómica, musical, interpretación de
GEORGE FORMBY - LINDEN TRAVERS
TOLERADA PARA MENORES

Completa el programa el bonito y divertido dibujo:
POPEYA PRACTICA EL BOXEO
Una exclusiva de la casa.

Moñana maravilloso estreno. La máxima producción en largo metraje y technicolor de WALT DISNEY

PINOCHO

Seguidamente algo de maravilla:

LAS MIL Y UNA NOCHE

EL TURBANTE BLANCO
Grandiosa producción nacional de 20th CENTURY FOX

LOLA MONTES

Formidable producción nacional por CONCHITA MONTENEGRO.

CRIMENES EN LONDRES

Genial creación de los eminentes artistas MARGOT GRAHAME, PAUL GAVANACH.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

5 de enero, viernes. -Virginia de la Epifanía.—Santos Telesforo, Papa y mártir; Simeón Estilita, monje; Eduardo, confesor; Apolinaria, virgen.—Privilegio de segunda clase.—Ornamentos blancos.—Hoy es primer viernes del mes.

VIGILIA DE LA EPIFANIA

Ha terminado ya la fiesta del Natalicio de Jesús, y nos hallamos en la Vigilia de la solemnidad de la Epifanía del Señor. Dentro de pocas horas la estrella que conduce a los Magos a Belén, se parará sobre el lugar en que mora el divino Niño; allí entrarán los Santos viajeros y adorarán a Jesús en nombre propio y en el de los pueblos y gentiles a quienes representan.

No es hoy día de penitencia, como la vigilia de Navidad, sino de gozo y de alegría intensa, el color morado de los ornamentos se ha trocado por el blanco. La misa es la misma de la Dominica infraoctava de Navidad, excepto el Evangelio, que narra la vuelta de la Sagrada Familia desde Egipto a la tierra de Israel, para establecerse en Nazaret.
El sol de justicia brilla ya so-

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

5 de enero de 1905. -Se nombra secretario del Ayuntamiento al abogado don Laureano Modesto Rodríguez Siruelas.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Cantavieja, para Benigno Rabaza; de San Fernando, para Manuela Olivera Fuerte; de Sevilla, para Miguel Lamanasa; de Granada, para Jesús Gutiérrez Tirado; de Mahón, para José Casquero; de Algeciras para Marta Nalma; de Lora del Rio, para José López Rico; de Alguazas, para Egea o Igea; de Algeciras, para Encarna Rosego.

NOTAS NECROLOGICAS

A la una y media de la tarde de ayer se verificó la conducción a su última morada de los restos mortales del señor don Antonio Gómez Gomara, comerciante de esta localidad, fallecido el día anterior.

El fúnebre acto constituyó una sentidísima manifestación de duelo figurando en la comitiva gran cantidad de amistades de la familia doliente, que ha recibido

por este triste motivo innumerables demostraciones de pésame.

La desaparición del señor Gómez Gomara ha sido muy sentida en Ceuta donde contaba con numerosos y verdaderos afectos.

Deseamos a sus familiares cristiana resignación para hacer frente a tan irreparable pérdida, expresándoles nuestra sincera condolencia.

En la Iglesia de San Francisco, de los Padres Agustinos, se celebraron ayer mañana, a las 8, 8'30 y 9, unas misas en sufragio del alma de la señora doña Mercedes León Palma de Romero, que dejó de existir el 4 de enero de 1944.

En el templo estuvieron presentes, para renovar su condolencia, muchísimas personas de la amistad de los señores de Romero.

En otros templos de España, también tuvieron lugar otras misas con el mismo piadoso motivo.

ANUNCIO

DEPOSITARIA ESPECIAL DE HACIENDA

IMPUESTO DE RADIOAUDICION

Se pone en conocimiento de todos los poseedores de aparatos de radio, obligados al pago de este impuesto que en ordenadas por la superioridad en el B. O. de la Provincia número 283 de 11 de Diciembre último, desde el día 7 del corriente mes al 17 del mismo, podrán los contribuyentes abonar sus cuotas, sin recargo alguno en las Oficinas de la Asociación Benéfica de Correos Administración principal de Correos de esta Plaza, calle de González de la Vega número 4, bien entendido que si dejan transcurrir dicho plazo, incurrirán en el recargo de apremio que autoriza el Estatuto de Recaudación y serán requeridos para que entreguen los aparatos, en arreglo a las disposiciones vigentes.

Ceuta, 3 de Enero de 1945
El Depositario Especial de Hacienda.
Camilo Calátayud Ferreres.

Centro Cultural de los Ejércitos

El próximo día 6 del actual, se celebrará un baile en los salones de este Centro, desde las veintitrés horas. A los caballeros se les exigirá el uso del uniforme de gala o etiqueta, y a las Sras. y Srtas. el vestido de noche.
Ceuta 2 de Enero de 1945.
La Directiva.

bre nosotros, disipando las tinieblas. En el cielo: Gloria a Dios; en la Tierra: Paz a los hombres. Preparemos los dones que mañana depositaremos a los pies del divino Infante junto con los Magos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, por la noche celebra la Adoración Nocturna, la Vigilia del titular de su primer turno, "Sagrada Familia", en la parroquia de Santa María de los Remedios.

A esta vigilia es obligatoria la asistencia de todos los adoradores a la primera misa de la misma. La misa que es cantada, se dice a las cinco de la mañana y es pública.

LA EPIFANIA

Mañana, festividad de la Epifanía del Señor es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En las iglesias y capillas de esta Diócesis, registró el horario de los domingos y días festivos.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público en general que el día TREINTA Y UNO del presente mes, caduca el plazo de validez de los cupones para la adquisición de tejidos de racionamiento.

Ceuta, 5 de enero de 1945.
El Secretario, Diego de la Rubia.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

AVISO

Se pone en conocimiento de todas las asociadas a quienes les ha correspondido el donativo del día 6 de enero de 1945, que éste se empezará a repartir a las 11 en punto de la mañana.

Al mismo tiempo se ruega a aquellas a quienes no se le ha entregado el boleto correspondiente se abstengan de ir por la Oficina con el fin de no interrumpir la buena marcha del reparto.

Ceuta, 4 de enero de 1945.
La Presidenta regional,

Oposiciones al Cuerpo Pericial de Contabilidad del Instituto Nacional de Previsión

Se han convocado oposiciones para cubrir vacantes de dicho Cuerpo en las categorías de Interventores de 1.ª con 13.000 pesetas anuales; Interventores de 2.ª con 10.750 pesetas; Oficiales con 8.500 pesetas y Auxiliares con 6.250 pesetas. Título de Profesor Mercantil para las tres primeras categorías y Perito Mercantil o cinco años de Teneduría de Libros en empresas de importancia para los Auxiliares Instancias hasta el 16 de enero actual. Más detalles en las Convocatorias expuestas en todas las oficinas de dicho Instituto.

Para un BUEN REGALO de Reyes.

CASA PEPE

La casa que más barato vende (Frente a los Remedios)



¿Vió usted ya a...

"Mariquita PEREZ"?

Venta exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo.
Representación en Larache: Canalejas 11

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáu tenes, 1, Primera izquierda. Teléfono 7-2-5 - CEUTA

HOY en CERVANTES

En continua desde las 5.
C. E. A. Distribución presenta la más formidable interpretación de

DANIELLE DARRIEUX
la divertida comedia cómica, plena de juventud y dinamismo, que tiene por título:

LA PRIMERA CITA

(Tolerada para menores)
Completando programa número nuevo del cada día más interesante Noticiero Español NO-DO

Esta película se proyecta únicamente dos días, para permitirnos estrenar, el próximo domingo, la comiquísima producción Chamartín

EL REY DE LAS FINANZAS
creación de Miguel Ligeró y Mercedes Vecino

¡Atención! ¡Nos encontramos ante un acontecimiento sin precedentes!! El martes y el miércoles. Dos únicas días de actuación de ZAMBRA. La novedad teatral de la temporada 44-45, con

LOLA FLORES
y
MANOLO CARACOL

Espectáculo escenificado dividido en estampas, original de los "ases" de la canción regional, Antonio Quintero, Rafael de León y el maestro Quiroga.

Las localidades ya se están vendiendo y la demanda es muy grande. ¡No lo deje para última hora!

ETERNAMENTE TUYA por Loretta Young y David Niven
¡QUE PAR DE LOCOS! por Stan Laurel y Oliver Hardy
EL LADRON DE BAGDAD la maravilla del moderno technicolor.

LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS, continuación de "Forja de hombres".

EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y Andrea Leeds
MI VIDA POR CAROLINA, por Ronald Colman y Anna Lee.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 71

Academia de Dibujo y Pintura MARTIN OCAÑA

Independencia, 51

Alumnos de esta Academia han obtenido el 1.º, 5.º y 8.º premios en la última exposición de "Artesanía".

Preparación para ingreso en la Escuela Superior de Bellas Artes

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Eslados Unidos gestio- nará la interrupción del comercio entre Suiza y Alemania

Si no suspenden la exporta-
ción de material bélico lo-
mará medidas

Londres, 4.—Los EE. UU. ges-
tionarán en breve la interrupción
del comercio entre Suiza y Ale-
mania, se declara en los círculos
de Nueva York, según comunica
el corresponsal del "Daily Mail".

La Junta de administración y
economía extranjera, ha comuni-
cado el Departamento de Estado
ha comunicado a Suiza, que si no
suspende la exportación de mate-
rial bélico al Reich, los Estados
Unidos se verán obligados a to-
mar ciertas medidas.

Añade el corresponsal que los
departamentos de Guerra y Ma-
rina, están dispuestos a apoyar a
la Junta.—EFE.

¡EXTRAÑO FENOMENO!

Las personas que han tran-
sitado hoy por la calle Cer-
vantes de esta plaza, han que-
dado gratamente sorprendidas
de la temperatura primaveral
que se disfruta en este tro-
zo de Ceuta, creyendo sea
debido a una filtración extra-
ña de rayos solares que so-
lo alcanza un pequeño sector
de nuestra ciudad.

Por este motivo "ROMA"
se ha visto tan concurrida,
comprando cientos de perso-
nas sus juguetes y toda cla-
se de regalos de perfumería.
Perfumería "ROMA", Cer-
vantes 8.

Encontrarán los ricos vinos
de Moriles, Cruz Verde y Pérez
Barquero en el

BAR-RESTAURANTE

LAS DOS CC

Tapas selectas. Omitidas por
cubiertos y a la carta.—Millán As-
tray, 4. Teléfono 2-7-4

Mientras en la Península se ex- tiende la ola de frío, en Ceuta disfrutamos de 9,8 grados

Todas las noticias que a
nuestra Redacción llegan hablan
de un frío intenso en las diver-
sas provincias, acompañado del
correspondiente cortejo, de gran-
zos, heladas, lluvias, y sobre do-
do, nieves, lo que forma parte de
una ofensiva invernal, que se
ye a las gentes en sus domos
y hace gemir los hilos telefónicos
de las Redacciones.

La ola de frío se extiende por
doquier, ofreciéndonos curiosas
cifras demostrativas de la falta
de lógica del tiempo. El frío de
este invierno es poco consecuen-
te con algunas ciudades que ten-
ían la fama en batir marcas de
baja temperatura, porque siguien-
do el refrán, son otras las que
escardan la lana. Murcia, por
ejemplo, donde verá el lector que
la población se chupa los dedos.

Por lo que a nosotros res-
pecta, Ceuta es un verdadero pa-
sís africano. Jauja, como si dijé-
ramos. Anoche mismo, hubimos

EL FARO EN TETUAN S. E. el Alto Comisario acompañado de los altos jefes de Servicios, visitó las nuevas dependencias de la Dirección de Prensa, Propaganda y Radio

Entre ellas, se cuenta la nueva y magnífica Emisora local.
Felicité elusivamente al director de estos servicios

Como saben nuestros lectores
en el edificio que hasta hace po-
co estuvo la Delegación de Edu-
cación y Cultura y Biblioteca (ca-
lle del Generalísimo) se están
haciendo las reparaciones debidas
a fin de instalar las dependencias
de la Dirección de Prensa, Pro-
paganda y Radio de la Zona, en-
tre las que sobresalen por su im-
portancia y alta significación la
nueva Emisora local, potente y
magnífica, que va en la parte su-
perior del inmueble y la sala de
conciertos que forma parte del
Conservatorio de Música Hispano
Marroquí a instalarse en el local
de la Biblioteca pública.

Fué una feliz iniciativa de
dotar al Protectorado de lugares
adecuados y en consonancia con
la envergadura de éstos servicios
y sobre todo la de la instalación
de la Emisora que tanto en poten-
cia como en sus restantes caracte-
rísticas puede considerarse como
la mejor de Marruecos y una de
las mejores de España y del
extranjero, incluidas las grandes
y universalmente conocidas como
las de Andorra, nueva Nacional
de España, etc., etc.

Conocedores del proceso que
han seguido todas estas impor-
tantísimas reformas, podemos afir-
mar la parte activísima que en
él ha tenido el director de Pren-
sa, Propaganda y Radio de la Zo-
na don Enrique Arques quien,
perfectamente compenetrado de
los deseos de S. E. el teniente
general Orgaz, ha puesto una vez
más de manifiesto su eficaz di-
rección que ha culminado en la
presentación de unas instalacio-
nes verdaderamente modelo que

lleen todas las necesidades
presentes y futuras del Protectora-
do y que colocan a éstos servi-
cios, especialmente el imprescin-
dible radiofónico a la altura que
las circunstancias exigen.

Aun cuando la inauguración
oficial tendrá lugar en plazo bre-
ve, S. E. el teniente general Or-
gaz que había mostrado deseos
de conocer aquellas instalaciones
acudió en la tarde de ayer a las
cuatro, acompañado del Excmo.
señor Secretario General de la
Alta Comisaría, general Galera,
Delegados de los distintos Servi-
cios de la Administración de la
Zona y de otras personalidades en
visita privada al edificio, siendo
recibido por el señor Arques y
personal afecto a la Dirección.

S. E. recorrió todas las de-
pendencias — de las que tend-
remos ocasión de ocuparnos otro
día — Conservatorio de Música
Hispano Marroquí, salón de cla-
ses y conciertos, servicios de
Prensa marroquí, nacional y ex-
tranjera, Censura, Propaganda,
cine, archivos y Dirección.

Subió por último al piso su-
perior donde las instalaciones su-
peran al más exquisito y práctico
gusto. Las instalaciones propias
de la emisora departamentos del
personal, archivo propio y la
magnífica sala de audiciones y
conciertos radiofónicos con su

instalación completa y adscu-
ada para la celebración de aquellos
y su emisión pública en perfectas
condiciones de sonoridad.

Fueron leídos los controles
que enviados de distintas partes
de España y resto del mundo,
certifican que la nueva Emisora se
escucha perfectamente y que sus
emisiones reúnen todas las con-
diciones de inmejorable sonoridad
y claridad.

Junto al departamento de la
emisora y aprovechando la azo-
tea del inmueble ha surgido co-
mo por arte de magia un bel-
lísimo patio estilo andaluz.

S. E. se mostró maravillado
del aprovechamiento del local y
distribución de todas sus depen-
dencias, así como todos los altos
jefes que le acompañaban, feli-
citando efusivamente al director
don Enrique Arques.

Poco después S. E. el tenien-
te general Orgaz abandonó el edi-
ficio, reiterando de nuevo su com-
placencia.

Siendo tales servicios de la
Zona, parte tan íntima del des-
envolvimiento de la Prensa en es-
tos territorios, nos congratulamos
también de dichas instalaciones y
enviamos nuestra sincera felicita-
ción al director de Prensa, Pro-
paganda y Radio don Enrique Ar-
ques, artífice de las mismas.

ESPECTACULOS

Ayer, en funciones de tarde y
noche, se celebró un festival en
el Teatro Cervantes, bajo la or-
ganización de la Obra Sindical
"Educación y Descanso". La re-
caudación estaba destinada a ad-
quirir juguetes para obsequiar a
los hijos de los productores en
paro, en la festividad de los Re-
yes Magos.

Se puso en escena la gracio-
sísima comedia "Anacleto se di-
vorcia", de Muñoz Seca, muy
bien interpretada. Asistió numero-
sísimo público, que rió las cons-
tantes situaciones cómicas de la
obra, especialmente por la gra-
ciosa interpretación de Francisco
G. Olalla en el papel de Anacle-
to. Todo el reparto, en general,
rivalizó en aciertos encarnando ma-
gistralmente los distintos perso-
najes.

A continuación se celebró un
fin de fiesta, interviniendo los
clowns Pepi-Potito y Tover que,
como siempre, hicieron pasar
unos buenos minutos a los
espectadores. Fueron muy aplau-
didos el cantador Niño de Cór-
doba, acompañado por el guitari-
sta Vitoria; el magnífico quini-
teto denominado "Conjunto crío-
llo"; las canzonetistas Isabelita
Becerra y Mary Sedeno, dos au-
ténticas "ases" de la especiali-
dad, acompañadas en sus canco-
nes de ritmo moderno por la or-
questa del Grupo de Regulares
número 3; el cantador de flamen-
co Niño de la Algaba; las niñas
Anita Fernández y Carmen Moñá,
en meritorios bailes coreográfi-
cos; y finalmente, el Gran Pelu-
so.

Mereció también una favora-
ble acogida la orquesta de Regi-
miento de Costa número 4, que
interpretó un selecto repertorio.
APOLO: "JORGE MANTECA"
(ESTRENO)

George Formby es uno de esos
actores que ya inicialmente muen-
ven a risa por su fealdad. Ade-
más se ha especializado en unos
papeles de hombre tímido que le
van muy bien. La película actual
tiene idénticas características a
aquella otra, también interpreta-
da por Formby, que vimos re-

cientemente bajo el título de
"Detective genial". Entonces fue
ron sus peripecias encaminadas a
descubrir una banda de falsifica-
dos; ahora deja de ser detective
aficionado para convertirse en
cantante de ópera. En "Jorge
Manteca" representa un doble
personaje. Y vuelve a triunfar co-
mo buen actor cómico. En la pe-
lícula se ha explotado el motivo
de la doble personalidad para lo-
gar unas escenas graciosísimas;
especialmente la suplantación fi-
nal del célebre tenor en el esce-
nario, es de una gran fuerza có-
mica. Sin embargo, la acción es
premiosa en muchas ocasiones, de-
bido principalmente a esas conce-
siones que el cine norteamerica-
no suele hacer a sus figuras pa-
ra interpretar unas cancionetas
que nosotros no entendemos y
que nos resultan pesadas. Geor-
ge Formby las repite en varias
ocasiones. Por lo demás, el ar-
gumento tiene en cierto modo ori-
ginalidad, y agrada. Es preciso
hacer resaltar el acierto de un
personaje tan gracioso y bien in-
terpretado como el del malhu-
morado empresario que quiere des-
hacerse a toda costa de un con-

Ayer llegó a LONDRES PIERLOT primer ministro belga

Celebró varias conver-
saciones con las auto-
ridades británicas

Londres, 4.—Ayer llegó a Lon-
dres, Pierlot, primer ministro
belga, acompañado de su esposa.
Celebrará conversaciones con
las autoridades británicas para
conseguir una mayor rapidez en
los envíos de víveres y pertre-
chos de guerra británicos a Bél-
gica.—EFE.

El rey Pedro de Yugo- eslavia no firmó aún la orden de Regencia

Se consideran prema-
turos los rumores que
circulan

Londres, 4. — Se consideran
prematuramente los rumores que
circulan sobre el consentimiento
del Rey Pedro de Yugoslavia a
la firmación de la Regencia, des-
pués de haber celebrado una ex-
tensa conferencia con Churchill
y Eden dicen los círculos informa-
dos de Londres.

El Rey Pedro acaba de desti-
tuir al ministro de la corte Dr
Voyislav Marinkovich, amigo de
Subasio.

Con tal motivo se habla de las
actividades que despliegan actual-
mente los viejos políticos, hosti-
les al acuerdo de Subasio con Ti-
to.—EFE.

trato que significa su ruina.
Antes se pasaron dos pellicu-
las de Popeye. Una, "Popeye, afi-
cionado de boxeo", en la que no
el forzado marinero sino Rosario,
nos ofrece una perfecta exhibi-
ción del noble arte. Y otra "Po-
peye cantante de Opera", en la
que con ayuda de las insustitu-
bles espinacas derrota una vez
más al gigantón enemigo, tras
demostrar que también sabe imi-
tar a Caruso. B.

Aniversario del asalto a las cárceles de Bilbao

Se celebran piadosos
actos conmemorativos

Bilbao, 4. — Se ha celebrado
con piadosos actos la conmemo-
ración del séptimo aniversario
del asalto a las cárceles de Bil-
bao en cuya fecha fueron asesina-
dos doscientos once patriotas.

Los actos estaban organizados
por el Ayuntamiento, presidiendo
las autoridades y jerarquías.—
CIFRA.

Balones GIGANTES
Muñecos, perros y ranas de GOMA
SACA LENGUAS
El mayor surtido de JUGUETES
PRECIOS BARATISIMOS
"CASA SERAFIN"
Falange Española, 38 (esquina a Remedios)

Un bolso de señora...
Un tarro de perfume...
son los mejores regalos para eslos Reyes
Adquiéralos en
Perfumería LA SEVILLANA
Falange Española, 39.-Ceuta



COSAS DE LA LIGA

De los 24 clubs que integraban la Segunda División en 1936, solo permanecen en ella el Celta, Zaragoza, Hércules, Baracaldo y Ferrol

Cómo se efectuarán esta temporada los ascensos, descensos y promociones

Múltiples y diversas modificaciones ha venido sufriendo el Campeonato Nacional de Liga desde la fecha de su creación hasta nuestros días. No sólo en el número de equipos participantes, sino también en la composición de las respectivas Divisiones.

El domingo en Alfonso Murube

Un equipo del Ceuta jugará contra un combinado del Africa-Ceufí y del Jadú

Para el próximo domingo el aficionado ceutí disfrutará de un excelente encuentro balompédico.

En "Alfonso Murube" un fuerte combinado del Unión Africa-Ceufí y del S. D. Jadú se enfrentará a un conjunto del Ceuta.

Dado que ese día no habrá más manifestación futbolística que ésta y que el Ceuta puede alinear un excelente cuadro frente a los seleccionados rivales. el recinto deportivo de Jadú registrará a buen seguro una buenisima entrada.

El Campeonato Regional de segunda categoría

I. N. de Previsión e Ibarrola primeros clasificados

Después de los partidos jugados de este torneo, la clasificación general del mismo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	G.	P.
I. N. P.	2	2	0	0	9	2	4
Ibarrola	2	2	0	0	11	3	4
Ceufí	1	1	0	0	6	1	2
Hispania	2	1	1	0	11	10	2
R. O. I.	2	1	1	0	4	5	2
Linares	2	0	2	0	2	5	0
Chocolate	1	0	1	0	1	8	0
Atlético	2	0	2	0	2	12	0

Remontándonos nada más que a 1935, hace ahora exactamente diez años, se nota la gran alteración habida. Por aquel entonces la División de Honor estaba integrada por un grupo único de 12 clubs y entre éstos se encontraban el Donostia, el Arenas de Guecho y el Racing santanderino todos los cuales caminan ahora por rumbos distintos: unos descendieron a Segunda y el Arenas dió con sus huesos en Tercera.

Es en la Segunda División de aquella temporada donde más se nota la desbandada. De los 24 equipos que integraban sus tres grupos geográficos, únicamente cinco continúan militando en ella. Son el Celta de Vigo, el Real Zaragoza, el Hércules alicantino, el Baracaldo y el Ferrol. Desaparecieron de ella para mejorar, el Gijón, el Deportivo de La Coruña, el Sabadell, el Castellón, el Granada y el Murcia que en la actualidad forman en la División superior y, para empeorar, Valladolid, Avilés, Nacional, Badalona, Girona, Osasuna, Real Unión de Irún, Elche, Gimnástico de Valencia, Levante y Malacitano. Excepción hecha del Nacional madrileño y del Gimnástico valenciano —ambos desaparecidos— el resto anda envuelto hoy en los diferentes grupos que forman la Tercera Liga. Fueron desbancados por otros clubs que antaño no tenían otras aspiraciones más que su intervención en los torneos regionales y una mínima participación en la Copa, como la Cultural Leonesa, Xerez, Alcyano, Constancia Mallorca y Ceuta, todos los cuales se mantienen alrosamente en la categoría conquistada tras muchos años de lucha y sinsabores.

Sensibles modificaciones, pues, que reportan al Torneo un interés y una pasión extraordinarios, confirmando además que en la Liga es facilísimo descender, pero sumamente difícil, imposible en muchos casos, el ascender.

Ignoran aún muchos aficionados cómo se llevaron a cabo esta temporada los ascensos, descensos y promociones ligueros, pues, como en la composición de grupos y equipos participantes, también la fórmula a seguir ha sufrido modificaciones. Aunque de forma somera y breve vamos a ofrecerles la fórmula actual.

Ascenderán a Primera División los dos primeros clasificados de la Segunda, haciéndolo automáticamente. El clasificado en tercer lugar habrá de jugar un partido único de promoción en campo neutral con el clasificado en doceavo lugar de la División de Honor. Esta vez sólo pueden ser tres los clubs que asciendan pues ha sido suprimida la otra promoción.

Igual procedimiento para el ascenso a Segunda. Automáticamente lo harán aquellos dos equipos que se clasifiquen primeros en la fase final de la Tercera Liga, que sólo jugarán tres clubs (los tres campeones de los grupos ventilarán la fase intermedia que ha de jugarse a continuación de la que ya está dando fin), debiendo promocionar el tercero con el clasificado en el doceavo lugar de Segunda.

Visto ya cómo se ascende y descende en Primera y Segunda, añadamos que en Tercera no hay descensos. Aquellos equipos que ocupan los últimos puestos de los nueve grupos que vienen jugando ahora sostendrán una promoción a dos partidos con los campeones regionales de sus respectivas regiones y el ganador quedará o ingresará en Tercera.

Así, pues, para descender a Segunda o a Tercera, sólo peltigran los tres últimos lugares y para ascender a Primera o a Segunda hay que atrapar los tres primeros puestos. En Tercera se sigue con el procedimiento de la temporada anterior. Esto es todo.

JUGUETES! MUCHOS JUGUETES!
Buenos, bonitos, baratos
¿Dónde?

CASA PEPE
La casa que más barato vende
(Frente a los Remedios)

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) de 20	4'50
Domino Id. Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

Hoy gran Cabalgata de Reyes Magos

DESPUES DEL EMPATE DEL ALGECIRAS EN MELILLA

No nos habíamos equivocado en absoluto al hacer nuestras conjeturas con respecto al encuentro que nuestro club había de ventilar en Melilla, con el titular de aquella plaza. Como nuestros lectores ya saben, un punto para los de casa ha sido el beneficio de un estupendo empate, en tierra extraña. Como muy bien decía nuestro querido colega "El Telegrama del Rif" al comentar una de nuestras informaciones, el Melilla debía de estar prevenido, pues se iba a enfrentar con un Algeciras lleno de confianza. Así ha sido en efecto. El equipo de allende el Mediterráneo, se empleó bien, pero no pudo obtener lo que era su deseo y nosotros, o mejor dicho nuestro muchachos se arreglaron para el viaje de vuelta, metiendo en sus maletas el valioso punto, que pese a todas las conjeturas de los eternos descontentos, supieron perfectamente arrebatarle a los mellillenses. Ahora a prepararse para el próximo domingo en que se presenta otra magnífica ocasión de continuar acumulando puntos y así ir elevando nuestra moral y nuestro prestigio, que no estaba caído ni desperdigado, como muchos suponían.

HOY HACE UN AÑO 4 de enero de 1944

Los alumnos que constituyen el Grupo Artístico de las Escuelas salesianas se trasladaron al Colegio de Ancianos Desamparados y ante los ancianitos, pusieron en escena diversas obras y recitados, causando las delicias de los asilados.

Se acuerda llevar a cabo en el Ayuntamiento el día 5, un reparto de ropas. importante 24.000 pesetas.

LA EXALTACION DE LA FAMILIA

Se va a llevar a cabo en todas las parroquias un solemne triduo que tiene por objeto el exaltar las excelencias y virtudes de la familia católica y cristiana. El mismo tendrá lugar durante los días 5, 6 y 7 del corriente mes.

Es de esperar que todos los algecireños hagan acto de presencia en este triduo donde se va a pedir a Dios su protección y guía a la familia, base de la Patria.

REPARTO DE VIVERES A LOS NECESITADOS

Como ya hemos venido anunciando, va a tener lugar en la próxima festividad de Reyes Magos, el reparto de viveres a los necesitados de la población en el Excmo. Ayuntamiento.

Estas bolsas en número total de mil, contendrán aceite, garbanzos, judías, chocolate, pan, vino y azúcar.

RESUMEN GENERAL DE LOS SERVICIOS DE LA CRUZ ROJA

La benéfica Institución de la Cruz Roja en su delegación o

asamblea local de nuestra ciudad ha llevado a cabo durante el pasado año los siguientes servicios: curaciones benéficas, 2.063; accidentes, 2.365; fracturas, 116; luxaciones, 30; visitas en consultorio, 225; partes a autoridades, 991; servicios de rayos X, 246; servicios de ambulancias, 149; vacunaciones, 124. En total: 6.379. Los datos arriba consignados hablan elocuentemente de la labor desarrollada.

ACCIDENTE

Cuando montaba una bicicleta, sufrió un accidente cayendo de la misma, José García Carrillo, de 25 años, domiciliado en Monteros, 29. En la Clínica de la Cruz Roja fué asistido de heridas, contusiones y erosiones, siendo calificado su estado de pronóstico leve, salvo complicaciones. Pasó a su domicilio.

ATROPELLO

En la vía pública fué atropellada por una bicicleta la anciana de 69 años, Catalina Señor Silva, domiciliada en Mareñilla. Fué asistida en la Cruz Roja, siendo calificado su estado de pronóstico leve salvo complicaciones.

LA GRAN CABALGATA DE LOS REYES MAGOS DE HOY

Como veníamos anunciando a nuestros lectores, hoy tendrá lugar el acontecimiento de la gran cabalgata de los Reyes Magos.

Para poder servir a nuestros lectores los detalles sobre la misma, nos ponemos al habla con el coronel señor Ardanaz, el cual nos da los detalles que a continuación insertamos.

La salida será del cuartel de Artillería, al igual que el pasado año y la hora, al anochecer o sea aproximadamente sobre las seis y treinta, a fin de encontrarse en la Plaza de Toros sobre las ocho u ocho y quince de la noche.

El itinerario es más o menos el del año pasado: Alfonso XI, Plaza Generalísimo, José Antonio, Cánovas del Castillo, Plaza de Nuestra Señora de la Palma, Banda del Río, Gobierno Militar, Eduardo Dato, Santaana, Cristóbal Colón, Regino Martínez, Avenida General Sanjurjo a la Plaza de Toros.

Irán las tres bandas de cornetas y tambores de Artillería, Infantería e Ingenieros; banda de música del Regimiento de Infantería; cortejos de árabes y romanos; los tres Reyes Magos y cerrando marcha una colosal carroza con la ballena de la que ya le hablé a ustedes que servirá de trono al Dios Neptuno.

—¿...?
—Pues mucho mayor es el tamaño de la ballena que el del cañón que pusimos en la Iglesia el día de la Patrona.

Nos quedamos con la boca abierta, pensando en el colosal tamaño que va a tener el animalito.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Natalicio

Con toda felicidad dió a luz un precioso niño, la señora doña Luisa Borrell, esposa de nuestro particular y buen amigo el funcionario de este Ayuntamiento don José Velasco Damas. Sea enhorabuena.

Montilla

CARTELERIA

Teatro Andalúz

Todos los días en funciones numeradas. Grandes atracciones. Máximas figuras.

GRAN COMPAÑIA DE VARIETADES

El espectáculo que toda Algeciras comenta.

DOCTOR M. VAZQUEZ

Del Servicio del Hospital General y del Niño Jesús de Madrid. Pasa consulta de esa especialidad los días 3 y 4 y 17 y 18 de todos los meses en Alfonso XI, 23. Teléfono 77. Consulta previo número. Horas de 10 a 12.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	A. Aviación
Madrid	Oviedo
Betis	Hércules
C. Leonesa	Ceuta
Algeciras	O. Jaen
Coría	A. Tetuán

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

LOTERIA NACIONAL

Numeros premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

PREMIOS MAYORES
CON 500.000 PTAS.
14.862

Pamplona, Valencia, Bilbao, Barcelona y Jerez.
CON 200.000 PTAS.
30.351

Granada, Madrid, Logroño, Barcelona.
CON 100.000 PTAS.
47.659

Algeciras.
CON 50.000 PTAS.
5.005

Barcelona, Madrid, San Sebastián y Valencia.
CON 25.000 PTAS.
29.049

Barcelona,
CON 15.000 PTAS.
2.569 Burgos, Barcelona, Valencia, Las Palmas y Madrid.
11.199 Málaga, Pizarra, Madrid, Barcelona.
12.448 Granada, Bilbao, Madrid, Valencia y La Línea.
14.578 Sevilla.
17.059 Madrid, Valencia, San Sebastián, Albacete y Vigo.
22.349 Orense, Madrid, Murcia, Valencia y Córdoba.
29.819 Barcelona.
30.450 Madrid.
34.283 Barcelona, Bilbao, Aranjuez, Madrid y Zaragoza
38.755 Madrid.
40.847 Madrid.
43.549 Jerez.

Premiados con 1.500 pesetas

DECENA
40
CENTENA
103 133 141 161 174 179 188
208 209 213 224 240 246 274
277 318 346 351 354 382 390
466 459 552 624 634 646 666
681 690 721 739 749 767 800
868 893 903 919 989

MIL
012 038 048 072 081 148 167
187 196 309 367 405 411 415
418 458 464 472 402 606 639
642 702 714 730 733 747 749
790 796 797 826 838 839 840
856 857 865 890 970 983 982

DOS MIL
018 070 099 116 119 165 190
296 297 223 407 437 469 494
500 517 543 547 514 639 670
689 724 750 763 773 774 800
878 898 914 919 922 936 960
989

TRES MIL
007 095 114 137 171 213 234
285 302 343 387 390 406 417
445 486 535 620 670 684 730
741 806 882 898 917 968 992

CUATRO MIL
001 002 011 019 032 040 088
093 097 142 178 184 197 219
296 300 305 369 370 406 411
494 495 497 504 555 562 627
631 685 686 703 783 788 809
810 837 876 886 917 951 965
972 977

CINCO MIL
016 023 040 047 064 246 259
266 292 296 300 344 377 380
397 415 443 444 506 530 545
58 0586 602 661 676 678 754
792 857 874 879 829 939 941
945 953 972

SEIS MIL
010 028 084 086 097 099 102
130 134 140 168 188 189 195
219 271 293 304 309 425 435
440 456 463 641 645 683 753
769 772 793 827 885 900 902
904 955 956 988

SIETE MIL
081 084 145 148 130 204 247
289 326 351 353 354 367 420
451 454 514 525 535 577 581
607 638 663 667 725 726 733
768 777 797 806 842 890 947
973 986 994

OCHO MIL
013 022 031 032 105 140 173
211 214 243 280 281 302 361
411 481 535 572 596 600 696
791 813 845 865 890 909 980

DECE MIL
025 032 036 066 070 100 104
111 137 168 197 199 278 285
106 333 362 387 422 449 488
518 543 544 548 555 552 583
620 621 631 664 685 720 743
748 756 764 924

ONCE MIL
016 134 167 179 191 192 252
253 296 314 378 461 520 580
593 625 687 700 715 766 880
921

DOCE MIL
025 033 060 111 125 168 195
196 220 265 287 300 307 328
354 371 384 399 435 442 494
524 528 534 583 588 625 717
741 742 768 778 809 842 880
951 968 978

TRECE MIL
086 116 280 333 340 347 396
404 429 439 501 528 539 542
576 615 624 635 571 705 753
764 770 780 794 805 867 913
926 932 951 954 971 992 998

CATORCE MIL
010 015 052 075 998 115 151
173 188 322 365 378 395 402
406 426 433 467 472 474 476
479 480 515 575 597 601 642
699 718 797 847 849 873 889
991 947 952 988 992

QUINCE MIL
014 047 055 069 074 058 099
108 125 129 191 208 229 254
280 407 408 429 431 466 491
537 551 567 617 643 675 679
720 729 767 771 789 797 823
856 863 874 880 863 874 880
982

DIECISEIS MIL
033 035 038 071 983 106 139
150 162 211 232 236 268 275
330 358 361 417 470 474 502
523 528 559 567 614 647 678
722 747 786 802 822 843 873
878 890 906 914 962 992

DIECISIETE MIL
018 028 035 063 029 082 114
115 122 205 214 263 301 311
342 440 445 458 483 498 515
549 574 590 634 644 648 662
663 673 719 726 753 776 801
803 831 833 836 845 876 890
898 909 913 988

DIECIOCHO MIL
003 024 070 137 138 154 161
174 192 286 363 394 470 491
510 529 551 556 562 698 741
861 870 883 890

DIECINUEVE MIL
013 058 161 165 182 183 252
276 280 295 320 329 395 403
428 440 467 512 571 642 656

680 684 690 763 770 791 808
837 842 861 879 959 962 966
VEINTE MIL
036 044 062 129 167 172 207
228 301 311 318 319 331 338
352 358 412 430 477 482 548
578 619 622 644 682 689 729
898 929 991 998

VEINTIUN MIL
024 034 093 203 242 244 260
304 327 332 361 420 427 529
618 629 633 660 704 773 786
795 812 857 872 893 990 994

VEINTIDOS MIL
004 012 027 046 059 141 205
228 222 259 288 325 409 449
453 563 565 585 598 602 674
693 718 721 798 838 947 949

VEINTITRES MIL
023 034 070 101 122 203 277
278 297 298 302 330 364 447
454 462 504 521 523 529 528
533 543 546 548 549 596 623
657 689 691 731 748 771 851
852 853 870 901 915 935 965
968 977

VEINTICUATRO MIL
098 123 145 174 176 209 232
245 248 281 302 311 394 421
423 430 42 462 478 510 554
590 635 680 730 771 831 841
960

VEINTICINCO MIL
032 049 114 135 161 208 213
247 279 285 309 333 335 366
379 389 427 504 589 634 642
664 699 749 811 863 887 922
946

VEINTISEIS MIL
059 079 119 144 146 166 176
187 220 249 290 319 435 485
572 589 635 665 688 695 720
740 744 763 798 800 853 857
896 900 952 997

VEINTISIETE MIL
007 066 119 135 153 157 160
167 201 248 262 286 304 336
344 366 372 384 394 449 472
558 588 616 620 633 649 671
678 702 714 723 760 754 792
830 876 882 888 894 910 916
939 941

VEINTIOCHO MIL
002 032 048 072 085 098 168
212 262 289 324 332 348 306
384 385 389 391 419 471 482
507 518 526 534 536 567 569
563 565 577 593 612 613 627
667 669 693 704 762 800 808
821 842 874 876 904 932 933
969 965 975

VEINTINUEVE MIL
009 022 038 043 055 106 151
183 208 213 223 229 254 276
277 329 332 355 383 430 432

PRIMERA OPORTUNIDAD
ALMACENES
OFRECE
10 meses de crédito
FELIX GOMEZ, S. A.
Confecciones de uniformes MILITARES Y TRAJES DE PAISANO
Armas de fuego
DELEGACION CENTRAL: TETUAN (Hotel Regina)
Representante en Ceuta: D. Francisco Clavero, Canalejas, 9.
Horas de 13 a 15 y de 20 a 22.
SUBDELEGACIONES EN LARACHE Y TANGER

444 485 521 531 536 548 592
609 613 639 645 702 735 748
785 857 902 919 925 940 952

TREINTA Y SIETE MIL
016 067 085 099 112 113 116
123 172 254 259 288 299 332
343 347 451 454 457 464 481
482 512 535 570 574 584 594
687 753 765 768 776 801 803
813 834 837 892 960 963 968
981

TREINTA Y OCHO MIL
026 028 064 072 224 239 266
301 376 437 439 450 464 526
533 598 665 671 685 695 699
794 884 896 917 918 948 958
984 985 991 998

TREINTA Y NUEVE MIL
053 069 084 114 147 195 224
307 341 378 392 402 431 450
468 469 541 552 553 577 616
687 731 748 766 770 784 795
821 946 978 992

CUARENTA MIL
015 030 043 128 174 222 224
318 377 399 403 744 792 912
914 930

CUARENTA Y UN MIL
197 204 210 220 221 298 394
403 408 409 421 437 451 526
541 548 559 662 679 680 612
826 857 920 949 961 964 966

CUARENTA Y DOS MIL
014 023 025 052 065 099 132
134 164 190 201 284 291 323
336 382 404 410 426 469 494
524 588 602 616 643 645 696
697 703 769 770 772 785 805
883 861 872 939

CUARENTA Y TRES MIL
028 021 130 151 157 177 193
223 247 250 286 340 348 387
417 433 435 436 441 418 462
509 544 652 653 671 763 736
760 778 858 868 889 899 919
924 992

CUARENTA Y CUATRO MIL
02 054 087 160 169 273 288
336 364 399 408 418 438 465
482 509 582 605 660 661 789
799 801 819 895 905 908 912
916 921 924 932

CUARENTA Y CINCO MIL
010 043 046 070 131 202 221
242 270 293 330 380 419 432
488 499 549 609 627 712 714
763 792 808 818 821 868 881
903 929 944 972 975 994

CUARENTA Y SEIS MIL
022 075 090 116 136 152 186
197 236 266 293 306 308 380
467 531 533 555 644 648 653
672 679 696 711 729 755 774
770 840 888 918 942 978 995

CUARENTA Y SIETE MIL
054 058 100 112 136 164 203
219 293 301 323 344 349 357
361 362 419 445 448 454 467
469 503 512 592 598 654 696
721 758 779 795 809 811 822
836 842 868 895

CUARENTA Y OCHO MIL
023 027 098 242 266 271 272
276 279 291 292 293 297 329
343 393 394 402 438 443 466
469 471 487 492 494 420 529
545 552 554 578 624 666 648
662 719 738 760 812 866 920
932 938

CUARENTA Y NUEVE MIL
032 038 039 042 057 068 071
096 136 198 204 209 244 281
323 362 363 408 451 530 588
594 611 622 633 651 687 734
737 743 772 812 867 870 901
923 947

CINCUENTA MIL
021 029 069 159 189 186 215
237 254 318 327 371 414 442
476 497 516 528 535 542 553
556 575 591 615 621 627 671
680 694 711 719 735 731 750
765 771 790 796 797 805 865
905 919

CINCUENTA Y UN MIL
012 061 117 121 170 236 238
244 248 253 272 292 314 327
356 371 382 436 587 594 646
660 713 725 754 765 783 809
884 947 962 965

016 067 085 099 112 113 116
123 172 254 259 288 299 332
343 347 451 454 457 464 481
482 512 535 570 574 584 594
687 753 765 768 776 801 803
813 834 837 892 960 963 968
981

026 028 064 072 224 239 266
301 376 437 439 450 464 526
533 598 665 671 685 695 699
794 884 896 917 918 948 958
984 985 991 998

053 069 084 114 147 195 224
307 341 378 392 402 431 450
468 469 541 552 553 577 616
687 731 748 766 770 784 795
821 946 978 992

015 030 043 128 174 222 224
318 377 399 403 744 792 912
914 930

197 204 210 220 221 298 394
403 408 409 421 437 451 526
541 548 559 662 679 680 612
826 857 920 949 961 964 966

014 023 025 052 065 099 132
134 164 190 201 284 291 323
336 382 404 410 426 469 494
524 588 602 616 643 645 696
697 703 769 770 772 785 805
883 861 872 939

028 021 130 151 157 177 193
223 247 250 286 340 348 387
417 433 435 436 441 418 462
509 544 652 653 671 763 736
760 778 858 868 889 899 919
924 992

02 054 087 160 169 273 288
336 364 399 408 418 438 465
482 509 582 605 660 661 789
799 801 819 895 905 908 912
916 921 924 932

010 043 046 070 131 202 221
242 270 293 330 380 419 432
488 499 549 609 627 712 714
763 792 808 818 821 868 881
903 929 944 972 975 994

022 075 090 116 136 152 186
197 236 266 293 306 308 380
467 531 533 555 644 648 653
672 679 696 711 729 755 774
770 840 888 918 942 978 995

054 058 100 112 136 164 203
219 293 301 323 344 349 357
361 362 419 445 448 454 467
469 503 512 592 598 654 696
721 758 779 795 809 811 822
836 842 868 895

023 027 098 242 266 271 272
276 279 291 292 293 297 329
343 393 394 402 438 443 466
469 471 487 492 494 420 529
545 552 554 578 624 666 648
662 719 738 760 812 866 920
932 938

032 038 039 042 057 068 071
096 136 198 204 209 244 281
323 362 363 408 451 530 588
594 611 622 633 651 687 734
737 743 772 812 867 870 901
923 947

021 029 069 159 189 186 215
237 254 318 327 371 414 442
476 497 516 528 535 542 553
556 575 591 615 621 627 671
680 694 711 719 735 731 750
765 771 790 796 797 805 865
905 919

012 061 117 121 170 236 238
244 248 253 272 292 314 327
356 371 382 436 587 594 646
660 713 725 754 765 783 809
884 947

Una ola de frío se extiende por toda España

En casi todas las regiones se han registrado TEMPERATURAS BAJO CERO

Madrid, 4.—Una ola de frío se extiende por toda España. Se han registrado temperaturas bajo cero en Cáceres, Badajoz, Pamplona, Tarragona y Jaén, a uno. Lugo y Vitoria, dos. Salamanca, Logroño y Vitoria, tres; Toledo, Tortosa y Murcia, cuatro; Leon, Zamora y Córdoba, cinco. Ciudad Real, Zaragoza, Gerona, Sevilla y Granada, seis; Palencia, Burgos, Soría y Valladolid, siete; Madrid, ocho, y Cuenca, trece bajo cero.—CIFRA.

Bilbao, 4.—Esta mañana ha caído una copiosa nevada, persistiendo el frío intenso de los días anteriores. Las calles están cubiertas de nieve, abundando las caídas de los transeúntes.—CIFRA.

Avila, 4.—Desde las ocho de la mañana cae sobre Avila una gran nevada que rápidamente ha cubierto la ciudad y el campo. Los copos continuaban cayendo a las dos de la tarde.—CIFRA.

Ciudad Real, 4.—La temperatura llega hoy a cuatro grados bajo cero. El cielo ha amanecido con grandes nubes y hace presagiar una nevada.—CIFRA.

Talavera, 4.—A media mañana comenzó a nevar copiosamente. La nieve cubre algunos puntos totalmente, dada la intensidad de la nevada.—CIFRA.

Oviedo, 4.—Una ola de frío se extiende por la provincia y llegó hoy a su punto máximo con una descarga de relámpagos y truenos. Luego ha caído la segunda nevada de la temporada invernal. Están cerrados los puertos de Pajares y los que lindan con Lugo y León.

La nieve alcanza en Pajares treinta centímetros.—CIFRA.

Zamora, 4.—En la mañana de hoy nieva copiosamente en la provincia. La nieve ha alcanzado en algunos puntos hasta quince centímetros. Está interceptado el paso en algunas carreteras. Sobre el Duero flotan grandes témpanos de hielo y algunos lugares están helados de un lado y otro. En numerosas casas se ha helado el agua de las tuberías. La temperatura es de siete gra-

dos bajo cero.—CIFRA.

Sevilla, 4.—Ha amanecido un día crudísimo. Dos grados bajo cero ha marcado el termómetro. El cielo, cubierto, presagia una nevada. A media mañana ha comenzado a caer una lluvia menuda y helada.

Los vecinos de más edad no recuerdan un tiempo tan crudo en la latitud sevillana.—CIFRA.

Orense, 4.—Esta madrugada nevó en la capital intensamente. Las calles están cubiertas de

nieve. Desde hace muchos años no se recuerda una nevada tan grande.

De la provincia se reciben noticias análogas.—CIFRA.

Madrid, 4.—Una intensa nevada se ha registrado desde el mediodía. Influyó notablemente en la mejoría de la temperatura. El cielo, encapotado hace presagiar una larga nevada. Se teme que el tráfico quede cerrado en las sierras.

Por ahora todos los caminos son practicables.—CIFRA.

COMUNICADO ALIADO

Continúa la actividad en el saliente de las Ardenas

Los aliados ganaron terreno al sur de Rochefort

En la cuña de Bastogne ocuparon Senonchamps

Cuartel expedicionario aliado. 4.—Comunicado: "Continúa la actividad patrullera en ambas partes de Holanda. En el saliente de las Ardenas contraatacamos ayer mañana en el sector de Grandmeenil.

Efectuamos buenos progresos contra mucha resistencia, ganándose terreno al sur de Rochefort, donde nuestras tropas han conquistado terreno, un pueblo y una altura, a pesar de la encarnizada resistencia enemiga.

En el flanco meridional del saliente los aliados han ganado terreno kilómetro y medio al sur de Vesqueville. Se lucha en terreno boscoso al este de Bonneve y tropiezan nuestras tropas con resistencia denodada en las colinas situadas a dos kms. al SO. de Tillet.

En la cuña de Bastogne se ha tomado Senonchamps y combatimos en el sector de Longchamps, Bourcy y Bois du Maister.

Se tropieza con mucha resistencia en Aloncourt y colinas situadas al SO. de Villers y Labonneaur.

La artillería enemiga bombardeó últimamente Luttrebois. En el valle del Sarre nuestras

tropas limpiaron el sector situado cinco kilómetros al noroeste de Volkingen.

El enemigo resistió denodadamente y nuestros esfuerzos para obligarle a replegarse hacia el río Sarre en el sector de Ludweiler, continúan.

Al este de Saargemund, una pequeña formación enemiga, después de varios intentos logró cruzar el río Blies al sur de Habkirchen, aunque no pudo explotar el éxito debido al fuego artillero aliado.

El enemigo ha penetrado hasta Grosrederchingen y se combate en este sector.

En los bosques situados al sur y sureste de Birche, ha disminuido la presión enemiga.

Se han rechazado varios pequeños contraataques enemigos. El adversario bombardeó Pflippsburgo después de haber fracasado en su intento de apoderarse de dicha ciudad.

En la llanura alsaciana al norte de Colmar, nuestras fuerzas rechazaron un ataque enemigo y ganaron algún terreno en fuertes contraataques.

Se detuvieron y rechazaron intentos de infiltración enemigos en la región del Lago Negro (Vosgos).

El comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra objetivos enemigos en el campo de batalla y retaguardia.

Destruímos tres aviones enemigos.

Estrellita Castro ha anunciado que se retirará del teatro en este año

Antes interviene en una película en Buenos Aires

Sevilla, 4.—Estrellita Castro, que ahora actúa en Sevilla, ha manifestado que se retirará del teatro este año. Antes cumplirá su contrato e interviene en una película. Irá a Buenos Aires para participar en el rodaje de la citada película y al regreso descansará definitivamente de sus tareas artísticas.—CIFRA.

Tropas canadienses han efectuado nuevos progresos al noroeste de Ravenna

Los alemanes oponen fuerte resistencia al Este de Fosso Vecchio

Cuartel aliado del Mediterráneo, 4.—Comunicado:

"Al noroeste de Ravenna los canadienses han efectuado nuevos progresos al este de Fosso Vecchio contra fuerte resistencia y han rechazado cuatro fuertes contraataques enemigos. Sigue la actividad de patrullas en ambas partes del frente del Quinto Ejército.

En Grecia han progresado favorablemente las operaciones de limpieza en el centro y este de Atenas, habiéndose capturado este número de prisioneros.

En el Pireo los británicos han liberado más sectores al sur de la carretera de Atenas al Pireo.

Unidades de la Guardia nacional griega colaboran con los británicos en mantener el orden en las zonas limpias de enemigos. El comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra objetivos y concentraciones en el campo de batalla entre Italia y Yugoslavia.

Todos los aparatos aliados regresaron a su base. Nuestros aviones han efectuado mil trescientos vuelos"—EFE.

Para desarrollar la afición a los temas africanos

Se crean los premios anuales de Literatura y Periodismo

Madrid, 4.—El Boletín Oficial publica:

Presidencia. — Orden creando los premios anuales de Literatura y Periodismo para desarrollar la afición a los temas africanos.

Se acuerda la creación de los premios anuales "África" en la forma que se determina:

Para premiar el mérito en el periodismo africanista se verificarán los siguientes concursos:

A) Se crea un premio anual con 2.500 pesetas de recompensa para el articulista que presente el mejor conjunto de cinco artícu-

los dedicados a exaltar la obra colonizadora española o de Protectorado y estimular el interés nacional por los temas africanos.

Estos artículos deberán estar firmados y haber sido publicados en periódicos o revistas desde ahora hasta el 23 de octubre de 1945.

B) Se crea un premio anual de 4.000 pesetas para recompensar la mejor publicación periódica, diario o revista no especializada en cuestiones de África, que con más constancia y acierto haya realizado una labor divulgadora en los doce meses anteriores.

C) Se crea un premio anual de Literatura africanista, de pesetas 10.000, al que podrán concurrir todos los autores de novelas inéditas, dedicadas a resaltar la obra colonizadora de los españoles en África y la labor del Protectorado y a mantener vivo el sentimiento nacional por los temas africanistas.

Los originales se entregarán en la Dirección General de Marruecos y Colonias antes del uno de octubre de 1945.—CIFRA.

En Suiza se distribuyen varias carteras ministeriales

Berna, 4.—Durante la reunión del Consejo federal helvético, celebrado hoy, se han distribuido varias carteras ministeriales. La de Negocios Extranjeros la desempeñará el consejero federal Petitpierre.—EFE.

La ruptura de relaciones entre Turquía y el Japón

Se debe a una sugerencia de los EE. UU.

Angora, 4.—La ruptura de relaciones entre Turquía y el Japón ha sido consecuencia de la sugerencia hecha por los Estados Unidos y apoyada por la Gran Bretaña, ha declarado el ministro turco de Asuntos Exteriores ante la Asamblea nacional.

La sugerencia hecha el día de Nayida decía que la ruptura ayudaría a la guerra con el Japón, privando a los nipones de un puesto desde el cual podrían observar los preparativos aliados.

EFE.

Tokio, 4.—En relación con las noticias difundidas por radio Angora, anunciando que la Asamblea turca ha decidido romper con el Japón, en los medios oficiales de Tokio, se declara que hasta ahora el embajador del Japón en An-

gora no tenía conocimiento de tal medida.

Sobre estas circunstancias no se pueden hacer declaraciones ni adoptar posición alguna, hasta conocer los hechos.—EFE.

PARTO TRIPLE

Los recién nacidos y la madre se encuentran en perfecto estado

Bilbao, 4.—Ha dado a luz dos niñas la esposa del carabinero Tomás Pérez García.

Todos los recién nacidos se encuentran en perfecto estado, así como también la madre.—CIFRA.

TRASPASO

Habiendo sido traspasada la pensión denominada "Continental", sita en la calle Teniente Pacheco, 14, bajo derecha, a don Federico Ureña Romero, se pone en conocimiento de los acreedores en general, para que presenten sus facturas en el plazo de quince días a partir de la fecha.

Pasado este plazo, el nuevo dueño no se hará cargo de ningún pago pendiente.

Sigue la actividad aérea alemana sobre el sur de Inglaterra

Londres, 4.—Se han registrado daños y víctimas a causa de la actividad alemana sobre el sur de Inglaterra, en las últimas veinticuatro horas, según se anuncia oficialmente.—EFE.